



## LUIS CÁRDENAS

EN LA MIRA



### Así se jodieron a la República

**C**urioso que la reforma al poder judicial que busca erradicar la corrupción tenga su génesis en la extorsión e ilegalidad.

Ayer hablé con Miguel Ángel Yunes Linares en MVS Noticias. Fue una plática muy fuerte; el tipo terminó colgándome el teléfono cuando le cuestioné cómo es que se quedaría en el PAN, cuando ya nadie lo quiere ahí después de su traición. ([https://youtu.be/yEWajUB-PkOI?si=rhV\\_jQf6sPsjFcIS](https://youtu.be/yEWajUB-PkOI?si=rhV_jQf6sPsjFcIS))

El bravucón que llamaba "loco" al opositor López Obrador y decía que le tenía guardado un expediente que

podía "cimbrar al país" terminó sometido y humillado, con un moño guinda en la cabeza, ofreciéndose como tributo de despedida de sexenio. ¿Quién es el loco ahora?

Vaya forma de tirar a la basura un prestigio familiar construido por años. ¡Traidor! ¡Traidor! ¡Traidor! El estigma del apestado, porque quien traiciona una vez, traiciona siempre.

Igual deberían cobrarle muy cara la factura a Marko Cortés. Él apoyó a los Yunes y les regaló la candidatura pese a mil advertencias; ahora se siente engañado, o sea que fue doblemente bobo. Va a estar ru-

dísima la sucesión en el PAN.

Más grave aún me parece la detención del padre del senador Daniel Barreda en Campeche y de un diputado local cercano.

A la casa de Barreda padre llegó a las 4 a.m. ¡la Guardia Nacional!, coincidencia cree López Obrador. ¿Qué hubiera dicho él si, en las reformas estructurales de Peña Nieto por ahí del 2012 y 2013, Murillo Karam metía al bote a algún familiar de los senadores perredistas, su otrora partido, justamente en el día de la votación?, ¿ahí también hubiera sido coincidencia?

Sobre el tema, el diputado de Morena, Hugo Eric Flores, me dijo ayer en Contra Cara, mi programa de TV en El Heraldo, que puede trazarse la hipótesis de una "negociación" con el senador Barreda. O sea, que hicieron como que detuvieron a su padre aunque, realmente, todo era puro show para que el senador se ausentara con motivos de fuerza mayor y hasta quedara como una especie de héroe víctima.

Paty Mercado, contraparte en el debate, pidió no revictimizar.

Y entre el México patas pa'riba de



antier, quedan para los anales (gran palabra dado el panorama): las 30 monedas de Lilly Téllez, Noroña llamando al orden después de echarse un taco de ojo por la senadora que sufrió un "accidente" cuando tomaron la tribuna, los manifestantes que terminaron llorando a un lado de Ricardo Anaya que no encontraba la forma de consolarlos y que ¡ningún priista fue el Judas!, Ahora resulta que Alito Moreno terminó como ejemplo de integridad. ¿Así o más surreal?

En las siguientes semanas viene la reforma que militarizará a la Guardia Nacional per sécula seculorum. Ahí tampoco va la oposición y, seguramente, algunos senadores terminarán torciéndose.

También discutirán a unos días de terminar el sexenio, la reforma para fortalecer a los pueblos indígenas en donde parece que la oposición se sumará.

Y ya luego, que mande la presidenta. ¿O la mandarán a ella?

**DE COLOFON:** Kamala Harris ganó el debate el martes. Por el simple hecho de ser mujer, hay quienes albergan esperanzas de una muy buena

## Igual deberían cobrarle muy cara la factura a Marko Cortés. Él apoyó a los Yunes.

relación con Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, Harris votó en contra del T-MEC cuando era senadora, argumentando preocupaciones ambientales.

¡Ah!, y como le adelanté desde la semana pasada, Texas va con todo para llevarse inversiones mexicanas a su territorio. Ayer en X, la Texas Public Policy Foundation (@TPPF) publicó: "Texas está listo para recibir dólares de inversión que puedan estar buscando un nuevo hogar como resultado de la incertidumbre que rodea la reforma judicial radical de México. Ofrecemos un entorno estable y favorable a los negocios para los inversionistas globales que no cambian drásticamente los poderes. Respetamos a las empresas". #Texas #Investment #BusinessGrowth ●

@LuisCardenasMX